

## **Jahresbericht 2023**

Wir können wiederum auf ein abwechslungsreiches und geselliges Vereinsjahr zurückblicken.

Der Vorstand traf sich zu 4 Sitzungen, bei denen aktuelle Themen aus dem Dorf und der Gemeinde sowie die Organisation der verschiedenen Anlässe besprochen wurden. Zudem beteiligten sich Mitglieder des Vorstandes aktiv an den Diskussionen zur Neugestaltung der Seetalstrasse und nahmen an mehreren Sitzungen des Echoraums teil.

### **Generalversammlung**

Am 5. Mai fand die 77. Generalversammlung im Pfarreizentrum statt. Da kein Gastredner eingeladen war, blieb Zeit für eine ausführliche Diskussion mit Vertretern des Gemeinderates über diverse aktuelle Themen, die der Emmer Bevölkerung am Herzen liegen. Abgerundet wurde der Abend mit einem Imbiss und gemütlichem Beisammensein.

### **Emmer Dorf Chilbi am 2. und 3. September**

Am ersten Septemberwochenende sorgten das Chilbi-OK und die Organisatoren der Stände, unterstützt durch viele fleissige Helfende, einmal mehr für einen rundherum gelungenen Anlass, der an beiden Tagen viele Besucher aller Generationen, auch über die Grenzen vom Emmer Dorf hinaus, anzog.

### **Wildkräuterspaziergang**

Auf einem spannenden Rundgang am 16. September lernten wir viel über essbare Wildpflanzen und hatten ausgiebig Gelegenheit, diese auch zu kosten. Elena Lustenberger führte uns über die Rathausenbrücke nach und durch Rathausen und anschliessend an der Reuss entlang bis zum Wehr, wo wir einen feinen Apéro – natürlich mit Wildpflanzen – genossen.

### **Treffen der Quartiervereinspräsidenten mit dem Gemeinderat**

Beim alljährlichen Austausch zwischen den Quartiervereinspräsidenten resp. deren Vertretern und dem Gemeinderat wurde am 8. November die neue App „Emma“ vorgestellt, die von Studierenden der Hochschule Design/Kunst entwickelt wurde und die es Einwohner\*innen der Gemeinde Emmen ermöglichen soll, sich einfach und schnell an den Gemeinderat zu wenden und Anliegen anzubringen.

### **Chlausauszug**

Am 3. Dezember zogen nach dem Adventskonzert der Musikschule der Samichlaus und sein Gefolge bei schönstem Winterwetter und begleitet von Gross und Klein von der Kirche durchs Emmer Dorf. Mit einer vom Samichlaus vorgetragenen Geschichte endete der feierliche Umzug auf dem Schulhausplatz, wo Wurst, Glühwein, Punsch und Kuchen zum Verweilen einluden.

### **Weihnachts-Apéro**

Am 17. Dezember versammelten wir uns wie jedes Jahr bei der Krippe an der Raiffeisenbank, um uns mit der inzwischen schon traditionellen Gerstensuppe und einem wärmenden Feuer auf Weihnachten einzustimmen. Diesmal wurden sogar spontan Weihnachtslieder angestimmt, was den Anlass besonders stimmungsvoll machte.

**Schlusswort**

Der Vorstand der Dorfgemeinschaft Emmen dankt allen Teilnehmenden, allen Helfenden und Mitwirkenden für die wichtigen Beiträge zum erfolgreichen Wirken der DGE.

Emmen, im April 2024

Der Vorstand